

FAMILIA DE LATORRE CHAD-AFRICA



Queridos hermanos reciban un fraternal saludo desde tierra chadiana. Nuevamente tenemos el gozo de comunicarnos con ustedes y compartir sobre nuestra tarea aquí en Chad.

Damos gracias al Señor quien nos ha sostenido en la época más dura del clima en el país, la estación de calor, en ocasiones con problemas de electricidad, agotamiento físico, mucho desgaste de energía pero de pie gracias a las oraciones de muchos fieles que nos sostienen con sus rodillas. Gloria a Dios!

Durante el mes de abril y mayo la tarea en el Centro de Aprendizaje ha marchado muy bien, los niños siguen fieles y atentos a la Palabra de Dios. También damos gracias a Dios por la vida de los maestros voluntarios que permanecen. Aquí no es muy valorada la tarea con los niños y muchas veces desanima a los maestros pero ellos hasta aquí han perseverado y eso es muy importante, solo un maestro ha dejado, por otras ocupaciones. Estamos en un proceso continuo de aprendizaje en el trabajo con los voluntarios, la comunidad, la iglesia y las familias.



- Una anécdota de este tiempo con respecto a la tarea con los niños, llevamos a un grupito de ellos a un tour por el centro de la ciudad para que conozcan la plaza principal, los edificios públicos, etc. Ellos nunca salen de su entorno así que fue una experiencia muy especial para ellos, luego para finalizar los llevamos a tomar un helado con la esperanza de que se sientan contentos pero no les gusto el helado, un nene tenía ganas de llorar pero se aguantó y decía - está bueno! La mayoría dejaron la copa de helado por la mitad. Era muy frio!! Vemos a veces en estas pequeñas cosas las diferencias de costumbres que tenemos y lo que es agradable para unos no lo es para otros. Aprendemos cada día de los niños y les amamos!



A fin de junio finalizaremos el ciclo escolar 2016-2017, y daremos inicio a otras actividades de vacaciones en el Centro de aprendizaje, como diferentes cursos de apoyo, matemáticas, francés, escuela de vacaciones (bíblica y recreativa) durante las tardes. Estamos en planificación del programa julio-agosto.

Damos gracias a Dios por una familia misionera suizo-italiana Suricco quienes siempre están colaborando con el Centro de aprendizaje con materiales escolares, juegos, regalitos, etc. El Señor se manifiesta siempre!!

Este tiempo ha estado cargado de tareas, como el estudio de árabe que marcha paso a paso, también la ayuda a la Iglesia Asamblea de Dios en Madaga (nueva iglesia en el ciudad) tenemos el desafío de ir allí y compartir la Palabra, también ayudando en las reuniones de oración de los misioneros (que son de origen francés-suizo , etc.) y Verónica formando parte de la comisión de mujeres de la ciudad de las Iglesias Asambleas de Dios que por primera vez se logró formar un comité unido para trabajar con las mujeres.



A nivel familiar nuestros hijos continúan sus estudios a distancia de Argentina, Maivé en segundo secundaria y Benjamín en segundo grado, el también asiste aquí a la escuela de hijos de misioneros en inglés, ya finalizando las clases Dios le ayudo a aprender otro idioma y fue muy bueno para el compartir con otros chicos de su edad, y estar en el contexto de la escuela. En cuanto a nuestro hijo mayor que está en Argentina en su tercer año del Instituto Bíblico, Dios ha sido fiel con Martin, le ha provisto y sostenido. Gracias Señor!

Motivos de oración:

- El 27 de mayo inicio el ayuno del Ramadán en los pueblos musulmanes, por ello les rogamos se unan en oración por ellos para que sea la oportunidad de encontrar a Jesús en sus vidas a través de sueños, revelaciones y de testimonios de cristianos que les ayuden y guíen a tomar decisiones, hay mucho pueblo entre ellos. Clamemos estos 30 días, sin temor, ni prejuicios, que el miedo, odio que se pueda generar entorno a ellos lo revirtamos en amor, el amor de Cristo.
- Seguimos clamando por los papeles del Centro de Aprendizaje que fueron entregados al Ministerio de Seguridad y Educación para que pronto estén autorizados.
- Por el acto que realizaremos el viernes 23 de junio para cerrar el ciclo escolar en el Centro de aprendizaje, será una oportunidad para que las familias escuchen la Palabra de Dios, que impacten sus corazones.
- Por la salud física y espiritual de la familia.

*Queridos les amamos y agradecemos por tanto cariño, por sostenernos cada mes con oración y materialmente, también a las iglesias y pequeños grupos que sostienen el Centro "El Buen Pastor", a cada uno muchas gracias!!! Muchas bendiciones, y sean renovados en este medio año que ya llevamos transcurrido. **"Pero nosotros no somos de los que retroceden para perdición, sino de los que tienen fe para preservación del alma"** Hebreos 10:39*